

# Plantea Sheinbaum no volver al pasado

PERLA MARTÍNEZ  
Y JUAN CARLOS RODRÍGUEZ

MONTERREY.- Al cerrar una visita a Nuevo León, Claudia Sheinbaum sostuvo que México no puede regresar al pasado, a la época de gastos en aviones presidenciales, y tampoco dar un paso a la derecha.

“¿Ustedes quieren que siga la cuarta transformación o quieren que regresen los Presidentes corruptos?, ¿o quieren que regrese el avión presidencial, o que regrese el Estado Mayor Presidencial?”, preguntó ante unos 3 mil asistentes del Polideportivo Tigres.

“Lo más importante hoy, que el Presidente López Obrador, le falta año y medio para dejar el Gobierno, es seguir haciendo conciencia. No podemos regresar al pasado, que ni un paso atrás en la cuarta transformación, ni un paso a la derecha, tampoco”.

A todas las preguntas, Sheinbaum escuchó un sostenido “no”.

La aspirante a la candidatura presidencial de Morena llegó al Polideportivo del municipio de Escobedo después de participar en una “cascarita” en una cancha aledaña. Ahí utilizó una playera de Tigres, que le regaló el Rector de la UANL, Santos Guzmán, en un evento previo.

Sheinbaum fue respaldada por decenas de sim-

patizantes de Escobedo, El Carmen, Guadalupe, Santa Catarina, Galeana, Apodaca, Salinas Victoria, quienes fueron trasladados en camiones y taxis que se estacionaron alrededor del recinto.

Al mediodía, la aspirante sostuvo un encuentro con académicos e investigadores de universidades públicas y privadas de la región norte del país, en la UANL, quienes demandaron más inversión en ciencia.



■ Claudia Sheinbaum en el Polideportivo Tigres, en Escobedo, donde pidió no dar paso a “la derecha”

